

Le Tori a bien préparé sa finale Interclubs

Judo Beau succès pour la 4^e édition du tournoi du club de Beauvechain

JODOIGNE ▽ Le Tori Beauvechain a accueilli près de 800 judokas le week-end dernier dans les installations du hall omnisports Baudouin 1^{er} à Jodoigne.

Le plateau n'a absolument pas souffert de la nouvelle formule du tournoi, à savoir une répartition des différentes catégories sur deux journées au lieu d'une seule. Si l'équipe des vétérans composée des Harry Van Barneveld ou autre Inge Clément ne s'est finalement pas alignée le samedi après-midi, le niveau fut très élevé. Près de 200 compétiteurs étrangers, parmi lesquels 3 clubs anglais et une

grosse délégation israélienne, étaient présents sur les tatamis.

"Le bilan ne peut être que positif", souligne Frédéric Treutens, le directeur technique du club. "Il s'agit d'une très bonne édition et nous recommencerons plus que probablement cette formule étalée sur deux jours et comprenant une compétition Interclubs."

Le Tori Beauvechain ayant réussi à qualifier son équipe

féminine pour la grande finale nationale du 19 mai, le club a abordé son tournoi interéquipes mixtes avec l'ambition de préparer au mieux ce grand rendez-vous. Avec une 2^e place au général, le classement final dépasse toutes les espérances : "Battre Rotterdam en quarts n'était pas une mince affaire, ajoute Frédéric Treutens. Nous avons ensuite éliminé le Poseidon avant de chuter en finale face au Crossing de Schaerbeek. Bel exploit car, avec les équipes présentes, nous ne nous attendions même pas à passer la phase des poules."

Rayon résultats dans les compétitions individuelles, on soulignera quelques performances des judokas locaux, même si beaucoup d'entre eux se sont plutôt consacrés à l'organisation qu'aux combats. Néanmoins, Julie Velle décroche la 2^e place en -63 kg seniors alors que Bivianne Maertens prend la 3^e place du podium en +70 kg de la même catégorie. Chez les garçons, Pierre Mean termine 3^e en -73 kg espoirs.



800 judokas, comme Thomas Janssens (à gauche) du JC Grez-Doiceau, ont participé au 4^e tournoi du Tori. (HUGÉ)

Genappe force la belle

Basket provincial

BC Genappe 80
RPC Schaer. 75

BC Genappe : Doncq 0-0, Vancauwenberghe 0-2, Bataille 0-0, Thiran 4-2, Tshiams 2-2, Brismée 2-0, Stilmant 13 (1x3)-15 (1x3), Choisez 5 (1x3)-4, Fraipont 4-7 (1x3), Girboux 0-2, Deligne 8 (2x3)-7.

RPC Schaerbeek : Mkdamic 3 (1x3)-12 (4x3), Mahoungou 3-0, Mogongo 14 (3x3)-13 (1x3), Abied 4-6, Ipekli 3-4, Lohiss 0-0, Remichi 6-1, Boulabhaïm 2-2, Hubaux 0-0, Painblanc 2-0.

Quarts temps : 22-16, 17-21, 17-16, 24-22.

GENAPPE ▽ "C'est le jour et la nuit avec notre prestation du match aller. Mardi, nous n'étions pas dans l'esprit d'un match de playoffs. Nous nous sommes bien repris..."

Alan Rodriguez était un entraîneur heureux mercredi soir à l'issue de la demi-finale retour des playoffs de P1 qui opposait son équipe au RPC Schaerbeek. Et pour cause, sèchement battu à l'aller (58-47), le BC Genappe a pris sa revanche au cours d'un match plein pour forcer son adversaire à une belle qui s'annonce particulièrement

indécise, samedi, sur le coup de 20h30.

Installés aux commandes dès l'entame de la rencontre, les joueurs locaux ont compté jusqu'à douze points d'avance avant de concéder le retour du RPC en fin de deuxième quart-temps (39-37 à la pause) sous l'impulsion de Mogongo, très précis à distance.

Plus collectif dans l'ébauche de ses offensives, Genappe conservait la tête mais Schaerbeek restait dans le match grâce à ses individualités. Le duo Mkdamic-Mogongo affolait le marquoir à distance mais il en fallait davantage pour vaincre ce Genappe-là.

Stilmant, très en verve, et Fraipont se chargeaient de maintenir les Jaune et Bleu aux commandes. Le RPC s'accrochait jusqu'à 73-72 puis laissait filer son adversaire vers un succès logique et mérité. "Genappe a su marquer dans les moments importants, expliquait Tursugum Haigozum. Nos deux attaques manquées à 50-51 nous ont été fa-

tales..."

La belle s'annonce passionnante... "La pression se trouve sur les épaules du RPC qui veut absolument monter. Nous, nous voulons juste disputer une première finale après deux demis perdues", concluait Alan Rodriguez.

Enfin, en Régionale, le Canter Schaerbeek s'est quant à lui incliné 66-59 à Frameries lors du match aller. Le retour aura lieu vendredi soir.

Christian Simonart

Thibaut Hugé

Pas de tour final pour Jodoigne

Foot provincial En 3C, Saintes peut décrocher le titre dès ce dimanche à Rebecq

JODOIGNE ▽ Les troupes de Luc Joannes terminent la saison de bien belle manière

Après un gros passage à

vide au début du 2^e tour avec, notamment, un piètre bilan de 3 points sur 12, les Jodoignois (3A) ont retrouvé des couleurs et ont rejoint la troisième place du podium. Le week-end dernier, ils ont même enfilé 8 buts à Vissenaken. Ce sera cependant insuffisant pour décrocher un ticket pour le tour final. "Sauf un concours de circonstances extraordinaires, nous ne pouvons plus espérer rejoindre Oplinter qui nous devance de 6 points à 2 journées de la fin du championnat", explique Luc Joannes qui quittera le club en fin de saison, remplacé par Noël Lazard. Mais tant que c'est possible mathématiquement, nous continuerons à nous battre."

Candidat au tour final affirmé en début de saison, la 3^e place de Jodoigne laissera sans doute un goût de trop peu. "Nous pouvons être déçus du gaspillage de janvier. Mais il ne faut pas oublier non plus que nous avons joué jusqu'au 15 juin l'an dernier et que nous sommes passés à un cheveu de la P2. Cela a sans doute pesé sur les organismes et eu une influence sur notre saison."

Saintes (3C) se rend ce week-end à Rebecq pour un derby aux enjeux multiples. Les actuels leaders peuvent être champions s'ils gagnent et qu'Affligem perd des points face à Kester alors que Rebecq a absolument besoin de points dans le bas de tableau pour sauver sa peau dans la

série. "Il n'est pas temps de calculer, explique Sébastien Moustier, le gardien saintois. Nous avons notre sort entre nos mains et un 6 sur 6 nous donnerait le titre. Là est la solution la plus simple." Mais Rebecq ne se laissera pas faire. Le club a encore en mémoire la lourde défaite encaissée au 1^{er} tour ainsi que l'égalisation tardive concédée la saison dernière.

La saison de l'AS Saintoise restera en tout cas dans les annales. Demi-finaliste de la Coupe du Brabant, et par conséquent qualifié pour la prochaine Coupe de Belgique, le club est proche de rejoindre la P2 pour la toute première fois de son histoire.

T.H.

Un premier succès

Tennis Le Sport Village a ouvert la saison de fort belle manière

LASNE ▽ Durant plusieurs années, c'est dans les installations du Sport Village que le Critérium du Brabant entamait sa saison estivale. Désormais précédé dans le calendrier par le Terdel, le tournoi lasnois demeure toujours le tournoi d'ouverture dans le Brabant wallon.

Pas étonnant dès lors que 241 inscriptions y ont été enregistrées. "Il s'agit d'un chiffre en hausse par rapport à 2006", s'était félicitée Anne Van Obost, la juge-arbitre, qui a eu d'autres occasions de se réjouir durant la semaine.

Bien aidé par un soleil des plus généreux, le tournoi du Sport Village s'est effectivement déroulé sans le moindre heurt et avec un nombre de walk-over en nette diminution même s'il faut malgré

tout regretter ceux enregistrés lors des deux demi-finales en Messieurs 2.

Une fois n'est pas coutume, les joueurs locaux se sont également montrés discrets durant la semaine écoulée. Pas un joueur en finale ! Pour le Sport Village, c'est du jamais vu...

La Hulpe en évidence

Les clubs limitrophes n'ont pas manqué l'occasion de s'illustrer, à commencer par le 1310 La Hulpe qui a réussi la performance de classer trois de ses joueurs en finale ! Alexandre Jacques en Messieurs 5 et Murielle Charon en Dames 3 s'y sont même imposés alors qu'Arnaud Crop a opposé une belle résistance à Sean Desmadril (Parc) en Messieurs 6.

C'est un autre club du Brabant wallon qui s'est mis en évidence en Dames 2 grâce au talent d'Alexia Marchal. Cette dernière a effectivement remporté ses trois rencontres (dont la finale en trois sets) pour rapporter un titre

dans la cité du maca.

Enfin, le plus voisin des voisins, le club d'Odrimont, a hissé Stéphane Ifi jusqu'en finale des Messieurs 2.

Le prochain tournoi se disputera dans les installations du Lambermont du 25 mai au 3 juin.

Ch. S.

LES RÉSULTATS

MM2 - Demi-finales : M. Treard - F. Chatelle Wo; S. Ifi - L. van Heuverswyn Wo. **Finale** : Treard - Ifi 4-6, 6-3, 6-4.

MM3 - Demi-finales : L. Van Severen - E. Maes 6-4, 6-0; S. Herzfeld - P. Duhaut 6-1, 2-6, 6-1. **Finale** : Van Severen - Herzfeld 6-1, 6-3.

MM4 - Demi-finales : P. Picke - K. Dieu 7-6, 3-6, 7-5; J. Vanrompay - A. Gilliot 4-6, 6-3, 6-2. **Finale** : Picke - Vanrompay 6-4, 6-1.

MM5 - Demi-finales : A. Jacques - A. Ulrichs 6-1, 6-0; G. Vandevoorde - E. Bona 6-4, 7-5. **Finale** : Jacques - Vandevoorde 6-1, 6-3.

MM6 - Demi-finales : S. Desmadril - R. Michiels 6-3, 6-4; A. Crop - C. Belvaux 6-4, 6-2. **Finale** : Desmadril - Crop 6-2, 7-5.

Dames 2 - Demi-finales : A. Marchal - Ch. Bourdeaux 6-3, 6-4; S. Fueyo-Roza - S. Falzone 6-4, 6-3. **Finale** : Marchal - Fueyo-Roza 6-3, 5-7, 6-0.

Dames 3 - Demi-finales : L. Caspar - A. Darmont 6-1, 6-4; M. Charon - M. Tshupula Bitota 6-2, 4-6, 7-6. **Finale** : Charon - Caspar 6-2, 6-2.

Dames 4 - Demi-finales : M. Six - F. Wauthy Wo; N. Nishio - C. Thays 6-0, 6-1. **Finale** : Nishio - Six 6-3, 6-0.

Foot provincial En 3B, Forest n'a pas encore dit son dernier mot

FOREST ▽ Les hommes de Max Manconi se sont imposés au Kosova, déplacement toujours assez délicat à réaliser (2-4) : "Le terrain ne favorisait pas vraiment le beau jeu, explique l'entraîneur bruxellois. On s'est fait surprendre sur une contre-attaque après huit minutes de jeu. Les miens ont rehaussé leur niveau et cela s'est traduit au marquoir. Di Consoli a marqué à deux reprises après une demi-heure de jeu. Après la

pause, on a directement inscrit le 1-3. Ensuite, on s'est fait un peu peur car Kosova a réduit la marque et nous a mis la pression pendant vingt bonnes minutes. Les locaux n'ont plus de prétentions au classement si ce n'est de faire tomber l'un ou l'autre cadot de la série. Forest a trouvé une quatrième fois les chemins des filets à dix minutes du terme de la rencontre. On conserve une chance d'accéder au tour final. Lors de la dernière journée, on rencontre Woluwé tandis que Stockel joue face à Evere..."

Ces mêmes Everois ont vaincu Ways-Genappe samedi soir : "Les visiteurs nous ont vite surpris, à peine le match commencé, concède Olivier Kanto. On a égalisé une

première fois mais Ways a repris les commandes sur une autre erreur d'inattention. Après la pause, on a rétabli la balance et l'exclusion d'un joueur adverse nous a facilité la tâche. On a tout de même livré une bonne prestation. La mentalité a été irréprochable dans nos rangs et même lors du 1-2, qui était le fruit d'un hors-jeu, personne n'a bronché. Notre sort n'est plus entre nos mains mais le tour final reste possible. C'est dommage d'avoir si mal commencé le championnat. Le changement d'entraîneur nous a fait un bien fou. Jean-Philippe Bouss est très psychologue et ne prend jamais une décision sans l'expliquer."

Daniel Moreno